

Enrique Paris fue reconocido como Hijo Ilustre de Puerto Montt

En la ceremonia realizada en el Teatro Diego Rivera, el Concejo Municipal además reconoció como Ciudadanos Destacados 2026 a Silvia del Carmen Muñoz, voluntaria de la Cruz Roja; a Luisa Barril Villalobos, quien luego de años dedicada al servicio público escribió dos libros; y a Eugenio González Oyarzún, ex rector del Liceo de Hombres Manuel Montt.



En una solemne ceremonia realizada en el Teatro Diego Rivera, como parte de la sesión ordinaria del Concejo Municipal de este martes 10 de abril, el doctor Enrique Paris Mancilla fue reconocido oficialmente como Hijo Ilustre de Puerto Montt 2026.

Puertomontino, oriundo del barrio Chorrillos, y ministro de Salud durante los años más álgidos de la pandemia del Covid-19 (2020-2022), el Dr. Paris se mostró visiblemente emocionado al momento de recordar sus estrechos vínculos con la capital regional y con la isla de Chiloé, desde donde son oriundos sus padres.

"Me siento profundamente honrado y emocionado, no puedo ocultarlo. Ustedes se dan cuenta de que estar hoy ante todos como Hijo Ilustre de nuestra querida ciudad de Puerto Montt, la ciudad de las cuatro colinas, que ha crecido tanto, significa recibir un reconocimiento que es muy especial para mí. Muchas veces pensé en esto, soñaba con esto y creo que ese sueño se está cumpliendo", expresó.

El ex ministro de Salud agradeció al alcalde Rodrigo Wainraihgt

Galilea y a cada uno de los integrantes del Concejo Municipal por el reconocimiento, y resaltó la importante labor que la casa edilicia representa para los destinos de la comuna.

"Un agradecimiento profundo a la comunidad, a la Municipalidad de Puerto Montt, a la labor que hace el alcalde y los concejales. Creo que ha sido muy bonito porque, como dijo el alcalde, se están retomando algunas tradiciones que hay que mantener en el tiempo. Estoy emocionado, agradecido y muy feliz de estar acá", indicó.

Junto con destacar su calidad de puertomontino y de fiel representante de tradiciones que hoy el municipio busca rescatar, el alcalde Rodrigo Wainraihgt, valoró el gran trabajo que el Dr. Paris realizó para liderar el manejo de la pandemia durante el Gobierno de Sebastián Piñera (Q.E.P.D.), resaltando que su principal legado fue salvar vidas.

"Nos sentimos muy orgullosos porque él salvó muchas vidas, dejó a Chile en lo más alto del punto de vista de la salud en la pandemia, no solamente el punto de vista latinoamericano, sino que también internacional. Y ese reconocimiento tiene que llevarnos a los puertomontinos a sentirnos orgullosos", expresó.

CIUDADANOS DESTACADOS

En la ceremonia, el Concejo Municipal además reconoció como Ciudadanos Destacados 2026 a Silvia del Carmen Muñoz, voluntaria de la Cruz Roja; a Luisa Barril Villalobos, quien luego de años dedicada al servicio público escribió dos libros; y a Eugenio González Oyarzún, ex rector del Liceo de Hombres Manuel Montt.

"Estamos muy contentos y orgullosos de la Municipalidad de Puerto Montt, de este reconocimiento a nuestro Hijo Ilustre y Ciudadanos Destacados. Después de escucharlos y estar con ellos, sin duda que fue una elección acertada, porque primero forman parte de nuestra historia y nuestra identidad, que es algo que queremos recuperar para Puerto Montt", destacó el alcalde Wainraihgt.

Silvia del Carmen Muñoz, oriunda de Ancud, ingresó a la Cruz Roja Chilena en 1969, para iniciar un camino que ya supera medio siglo de ayuda permanente a las personas.

"Cuando uno ingresa a la Cruz Roja lo hace porque tiene vocación de servicio, y no espera ninguna de estas cosas. Para nosotros el premio más grande es cuando podemos llegar

con ayuda a una familia de escasos recursos y ver la cara de alegría", declaró.

Luisa Barril Villalobos, nacida en Temuco, fue esposa del ex alcalde y ex intendente provincial Jorge Brahm Yuraszeck, época en la que desarrolló una importante labor solidaria al mando de la Fundación de Ayuda a la Comunidad. Toda esa experiencia fue plasmada en sus libros "Pensares y Pareceres" (2019) y "El Baúl de los Recuerdos" (2022), éste último escrito a los 92 años.

Eugenio González Oyarzún fue rector del Liceo de Hombres Manuel Montt entre 2006 y 2022. Oriundo de Corral, llegó a Puerto Montt a estudiar en 1972 para iniciar una historia que se mantuvo por cinco décadas, ya que luego de titularse como profesor de Historia y Geografía e ingresar como académico, para luego liderar la institución durante 16 años.

"Agradecer a esta ciudad de Puerto Montt, que me ha acogido como uno de sus hijos, a pesar de no haber nacido en ella, representada por su señor alcalde, por su Concejo Municipal. Aún no puedo procesar con la suficiente inteligencia este enorme honor que nunca esperé poder recibir de parte de una ciudad con la cual hice lo que creí que tenía que hacer", declaró el profesor.